



# Lamentan opositores que Sheinbaum les haya negado un diálogo directo

La oposición en el Senado lamentó ayer la decisión de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo de no dialogar con ellos y, en cambio, canalizar las relaciones a la Secretaría de Gobernación. Morena resaltó que hay que seguir las vías institucionales.

El senador panista Ricardo Anaya consideró lamentable la declaración de la mandataria, aunque es un posicionamiento esperado porque "así ha sido la actitud política de la Cuarta Transformación. Nosotros de cualquier manera nos vamos a mantener como una oposición constructiva... Vamos a apoyar lo que sea bueno para la gente, lo que le sirva al país, y nos vamos a oponer con firmeza, con determinación a todo aquello que consideremos que no es bueno" para México.

Agregó que en el Senado mantendrán un diálogo abierto con todas las fuerzas políticas, porque esa es "nuestra responsabilidad, dialogar, hablar entre quienes pensamos distinto para tratar de construir acuerdos".

Por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Carolina Viggiano también deploró los dichos de la jefa del Poder Ejecutivo federal, tras señalar que hubiera esperado un cambio de parte del gobierno, ya que la oposición representa a la mitad de los mexicanos, subrayó.

Destacó que Sheinbaum Pardo es la Presidenta de todos, no de Morena. Su antecesor se condujo como caudillo y dirigente de un partido, "ojalá que ella se conduzca como jefa de Estado".

El senador emecista Luis Donaldo Colosio Riojas se dolió de que la Presidenta haya dicho que no se reunirá con la oposición, aunque agradeció que haya fijado como interlocutora a la Secretaría de Gobernación. Lo ideal es que haya un diálogo directo cara a cara; sin embargo, lo mínimo que "esperamos es ser escuchados y que se respete el diálogo".

Alejandro Murat, de Morena, subrayó que la Presidenta externó que hay que seguir los canales institucionales y la Secretaría de Gobernación es el natural para poder construir consensos. Sostuvo que su partido trata con esa dependencia.

Por otra parte, la oposición siguió ayer criticando el sorteo que se hizo en el Senado, para determinar los espacios del Poder Judicial cuyos titulares serán electos en junio de 2025.

Fue un "show y un bochornoso espectáculo" que secuestra al Poder Judicial y termina con la división de poderes, ratificaron los senadores de los partidos PAN, PRI y Movimiento Ciudadano.

De la Redacción